

Sterne – Abbild der Erfolge...

Auch wir wollen unsere Erfolge für jeden sichtbar auf unseren Trikots abbilden. Wie bei vielen anderen Fußballteams, zieren daher auch unsere Trikots Goldene Sterne als Zeichen für Siege.

Wir wenden hierfür folgende Regelungen zur Vergabe der Sterne an:

Wir ziehen sämtliche Erfolge zur Vergabe der Sterne heran – für uns als Hobbyteam ist das die sinnvollste Variante.

Somit werden für die Vergabe von goldenen Sternen sämtliche Turniersiege bei:

- ausgeschriebenen nationalen und internationalen Hobbyturnieren (Indoor und Outdoor)
- sämtliche Siege bei Cup-Bewerben (Liga Cup, Meisterscup)
- und Meisterschaftssiege (Indoor und Outdoor)

gewertet.

Allerdings mit unterschiedlichen Koeffizienten.

Aus der Anzahl der Siege mit ihren unterschiedlichen Koeffizienten ergibt sich dann die Anzahl der goldenen Sterne, die unsere Trikots über dem Wappen schmücken.

Die Siege haben somit unterschiedliche Wertigkeiten und werden jeweils in Punkte umgerechnet:

- Turniersieg (national und international, Indoor und Outdoor): Jeweils 1 Punkt
- Cupsieg (Liga Cup, Meisterscup): Jeweils 2 Punkte
- Gewinn der Meisterschaft (Indoor und Outdoor): Jeweils 3 Punkte

Goldene Sterne über dem Wappen werden wie folgt vergeben:

- Erster Punkt: 1 Stern
- Insgesamt 10 Punkte aus Turnier- und/oder Cup- und/oder Meisterschaftssiegen: 2 Sterne
- Insgesamt 20 Punkte aus Turnier- und/oder Cup- und/oder Meisterschaftssiegen: 3 Sterne
- Insgesamt 35 Punkte aus Turnier- und/oder Cup- und/oder Meisterschaftssiegen: 4 Sterne
- Insgesamt 50 Punkte aus Turnier- und/oder Cup- und/oder Meisterschaftssiegen: Diamond – Status.

Diamond Status:

Im Logo wird ein „Diamant“ integriert, die Sterne werden entfernt und das „Sterne-Sammeln“ beginnt erneut – nach den oben genannten Regelungen.